

Ressort: Finanzen

Edeka/Tengelmann-Fusion: Grünen kritisieren Gabriel

Berlin, 23.07.2016, 11:35 Uhr

GDN - Die Kritik an Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel wegen dessen Umgang mit der geplanten Supermarkt-Fusion zwischen Edeka und Kaiser's-Tengelmann wächst: Die Grünen schließen sich dem Vorwurf des Oberlandesgerichts Düsseldorf an, Gabriel habe es bei der Ministererlaubnis an Transparenz und möglicherweise auch an der gebotenen Unparteilichkeit fehlen lassen. "Die Gerichte geben Gabriel die Gelbe Karte", sagte Fraktionschef Anton Hofreiter der "Welt am Sonntag".

Der Wirtschaftsminister habe seine Befugnisse missbraucht und in muffigen Hinterzimmern seine Glaubwürdigkeit verzockt. "Gabriel soll sich um Wirtschaft, Wettbewerb und Arbeitsplätze kümmern, nicht für Klüngelei, Monopole und Intransparenz kämpfen", meinte Hofreiter. Der Minister müsse nun die Vorwürfe unverzüglich aufklären. Zudem verlangte der Grüne eine Gesetzesreform: "Das Verfahren zur Ministererlaubnis muss umgestrickt werden, denn es braucht mehr Transparenz und Nachvollziehbarkeit."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-75695/edekatengelmann-fusion-gruenen-kritisieren-gabriel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com